

30.11.2009 – 10:00 Uhr

Migros: l'eau minérale M-Budget revient à la bouteille de 1,5 litre

Zürich (ots) -

Migros proposera à nouveau l'eau minérale M-Budget en bouteille de 1,5 litre à partir de la semaine 51. La bouteille de 2 litres lancée au début d'octobre n'avait pas convaincu de nombreux clients. Migros en a tiré la leçon et répond au vœu de ses clients en revenant à la bouteille initiale.

Dès mi-décembre, l'eau minérale M-Budget sera à nouveau disponible en bouteille pratique de 1,5 litre. Les prix retrouveront bien entendu le niveau antérieur de 30 centimes pour la bouteille de 1,5 litre et de 1.70 CHF pour le six-pack (9 litres).

Les consommateurs apprécient grandement l'eau minérale M-Budget. C'est ce qui avait motivé Migros à leur proposer cette eau en bouteille de plus grand volume. Or, les réactions négatives de très nombreux clients au passage à la bouteille de 2 litres ont convaincu Migros de revenir à la formule précédente. Elle prend ainsi très au sérieux les souhaits et les besoins de sa clientèle.

Zurich, 30 novembre 2009

Contact:

Monika Weibel, porte-parole FCM, tél. 044 277 20 63,
monika.weibel@mgb.ch, www.migros.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000968/100594636> abgerufen werden.